
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 252 del 20/09/2023 Approvato il 20/09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 09.15 09.55
Chinnici Dario P 09.20 09.55

Lupo Giuseppe P 09.15 09.55

Leto Teresa P 09.15 09.55

Zacco Ottavio A - -

VERBALE
Il Vice Presidente Lupo alle ore 09.15 apre la seduta in prima convocazione con la
presenza dei Consiglieri Canto e Leto
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Aggiornamento del contributo
di costruzione anno 2022. Oneri di urbanizzazione e costo di costruzione.
(artt.7, 8 e 9 della L.R. 10 agosto 2016, n°16 e ss.mm.ii.)”PROCON. 353 DEL
06.07.2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Segretario Comunica che su disposizione del Presidente Zacco, vista la
convocazione del Consiglio Comunale l’audizione con l’Assessore Aristide Tamajo è
stata rinviata in quanto la seduta di commissione si è svolta in prima convocazione.
Il Presidente Lupo prende atto dell'assenza dell’assessore Aristide Tamajo che si è
reso disponibile ad altro incontro.
Il Presidente Lupo oltre al tema programmato con l’Assessore Tamajo chiede di
intraprendere il discorso sul tema dei bambini disabili precisando che ieri ha
incontrato una delegazione di genitori che manifestavano davanti palazzo Comitini.
Non è ancora iniziata l’assistenza igienico sanitarie ai bambini, l’ARS ieri ha
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approvato una variazione di bilancio per l'assistenza igienico personale per un totale
di sei milioni di euro.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Lupo chiede sempre con l’Assessore Tamajo di fare anche una
valutazione anche dell'applicazione del regolamento che si è approvato qualche mese
fa in Consiglio comunale per l’estensione della platea degli assistenti igienico
sanitari.
La Consigliera Leto sottolinea che l’Assistente Specializzato non viene debitamente
remunerato e che il numero di persone che si occupa di questa attività non è
sufficiente.
Il Presidente Lupo precisa che il tema ricade nell’interesse della Commissione in
quanto la vicenda ha un impatto diretto sulla vita sociale e lavorativa del cittadini
quindi di riflesso sulle attività produttive.
Il Presidente Lupo chiede di prendere in esame la deliberazione di cui al punto 1
Procede con l’esame della proposta di deliberazione e precisa che la delibera e
precisa che considera errato il riferimento normativo citato che richiamal’art. 5 della
Legge Reg n. 10/77 in quanto la stessa è stata abrogata e sostituita dalla Legge
16/2016. La Commissione si propone pertanto quanto anzidetto in occasione della
prima audizione di uno degli Assessori firmatari della proposta in oggetto. Ritiene di
approfondire la relazione, sentire le ragioni e capire l'entità dell’aumento degli oneri
di urbanizzazione.
Il verbale n. 252 del 20/09/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 09.55 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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